



La Escuela de Ingenieros ultima la segunda edición del encuentro 'Makeathon'

TEL | BEJAR

La Escuela de Ingenieros de Béjar trabaja en estos días en la preparación de la segunda edición del encuentro 'Makeathon' previsto en Béjar del 29 al 31 de marzo.

Se trata de un evento educativo que contará con la participación de 125 jóvenes de España y otros países europeos para que desarrollen su talento y compitan para acceder a los 3.000 euros en premios. La cita tendrá lugar en el albergue juvenil de Llano Alto y cuenta con la promoción de la Junta de Castilla y León, la Diputación, el Ayuntamiento de Salamanca, universidades y otras entidades públicas y privadas.

Jóvenes estudiantes de las ramas de electrónica, robótica, automática, mecánica y electricidad, entre otras, participarán por equipos en una cita organizada por la Fundación Bases. Los interesados en participar podrán hacerlo a través de las webs www.makeathoniot.com o www.fundacionbases.es.